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Torres del Inca es la capital gastronómica del erizo, lo quese busca 

es poner en realce un producto delas costas de Atacama”. 
BRUNILDA GONZÁLEZ, alcaldesa de Caldera 

  

Programa “Verano Azul” llevará a 
9.600 copiapinos a Caleta Pajonales 
coriapó. Las inscripciones se gestionarán a través de organizaciones territoriales de la comuna. 

Dayana Muñoz Araya 
cronica(odiarioatacama.cl 

oce viajes diarios a Ca- 
D leta Pajonales benefi- 

ciandoasía untotal de 
9.600 personas de Copiapó, 
eslo que contempla el progra- 
ma municipal “Verano Azul” 
que fue presentadoal concejo 
este lunes 20 de enero. 

Los viajes están programa- 
dos para realizarse de martes 
a domingo desde el 4 al 27 de 
febrero. La iniciativa se enfo- 
caráen las organizaciones co- 
munitarias como Juntas de Ve- 
cinos y clubes de adulto ma- 
yor, pero también se conside- 
rarála participación de clubes 
deportivos, organizaciones 
culturales y hogares de meno- 
res, siempre que éstas estén 
activas y vigentes en la comu- 
na. 

  

LOS PASEOS 
La actividad propone mo- 

vilizar 480 personas diarias 
durante 20 días y contempla 
un coste de 286 millones para 
la Municipalidad. Durante la 
sesión de concejo, la Direc- 
ción de Desarrollo Comunita- 

rio de Copiapó (Dideco) expli- 
có que el programa “Verano 
azul” contempla: arriendo de 
buses, servicio de producción 

y logística, containers, genera- 
dores de electricidad y baños. 

Además, la propuesta in- 
cluye a paramédicos, salvavi- 
das, ramplas para sillas de 
ruedas y útiles de aseo para 
dejarla playa limpia después 
de la visita. Como parte del 
evento recreativo los paseos 
contarán con actividades lúdi- 
cas y deportivas dirigidas por 
un animador y un instructor 
de zumba, además de una 
presentación artística para el 
cierre dela jornada. 

La Dideco sostuvo que el 
objetivo del programa es 
“contribuir ala generación de 
espacios de esparcimiento en 
elámbito de lacultura, recrea- 
ción y el deporte de la comu- 
nidad. Poniendo énfasis en un 

    

enfoque territorial que abar- 
que todas las organizaciones 
comunitarias”. 

ESPERADO POR LAS JJVV 
Este miércoles 22 de enero 

alas 18 horas enel Salón Ali- 
canto, la Municipalidad de Co- 
piapó recibirá a las juntas de 
vecinos y clubes de adulto ma- 
yor, para invitar a inscribirse a 
las personas interesadas. 

Por su parte, los vecinos y 
vecinas de la comuna estaban 
al pendiente de este anuncio. 

“Estábamos esperándolo 
con ansias, nos ayuda bastan- 
tea las personas que no tene- 
mos locomoción. Esalgo muy 
importante que hizo don Ma- 
glio. Lo que más hay en mi 
junta de vecinos son adultos 
mayores quevana disfrutar”, 
declaró Adriana Tapia, presi- 
denta de la IJVV El Salvador- 
Manuel Rodríguez. 

A]Jorge Rojas presidente 
dela IJVV Juan Pablo, le pa- 
rece una estupenda iniciativa 
ira una playa de la comuna de 
Copiapó. “La gente está muy 
contenta, bien emocionada 
de que vuelvan estos paseos, 
es una iniciativa muy linda. 
Esperamos darle preferencia 

  

a niños y adultos mayores , 
que son los que más lo necesi- 
tan, porque está todo encare- 
cido y esto es como un bálsa- 
mo, esla única oportunidad 
para mucha gente”, señaló 
Rojas. 

Entanto, las vecinas dela 
Junta de Vecinos Los Copi- 
hues estaban atentas al aviso, 
así lo hacían saber a Mónica 

Rojas, presidenta de la JJVV, 
quien comentó que, “aquí 
hay más adultos mayores que 
son malos para salir, espero 
motivarlos para que vayan. 
Añosanteriores eran paseosa 
la piscina y quedaban discon- 
formes, en cambio la playa es 
mejor porque es más libre, 
más amplio. 

APRECIACIÓN DEL CONCEJO 
El concejo municipal se mos- 
tróa favor dela iniciativa in- 
vitaron a las organizaciones a 
participar dela actividad. 

Respecto al programa, el 
alcalde manifestó: “estoy muy 
feliz de poder entregar esta 
alegría a la gente, de que ten- 
gan un día diferente. Muchas 
veces las personas no han te- 
nidola posibilidad de conocer 
el mar o han ido muy pocas 

  

veces en su vida, así que po- 
der ser parte de eso nos llena 
de satisfacción. Estamos tra- 
bajando para que todo salga 
según lo programado, para 
que tengan un lindo día y dis- 
fruten con sus amigos y veci- 
nos”. 

En el mismo tono, la con- 
cejala Deisy López comunicó 
que le “parece una muy bue- 
nainiciativa, ya que beneficia- 
rá directamente a nuestra co- 

munidad en Copiapó, siendo 
una jornada recreativa. Por 
falta de recursos muchas ve- 
cesse dificulta el acceso delas 
familias y organizaciones a 
viajes a la playa, también res- 
cato que favoreceráa la pobla- 
ción de adultos mayores, 
aportando en el área de la sa- 
lud mental que también es 
necesaria”, señaló. 

Además, los ediles valora- 
ron quelos viajes sean hacia el 
sector costero de la comuna 
cuyo valor es poco reconoci- 
do. 

Juan Pablo Rico, indicó: 
e gusta bastante la loca- 

ción, porque Copiapó tiene 
mar y hay que poner en valor 
la costa de nuestra comuna, 

mucha gente desconoce que 

  

MUNICIPALIDAD COPIAPÓ 

  

hay playa en Copiapó”. Asi- 
mismo, el concejal propuso 
“generar un a instancia infor- 
mativa para poner en valor 
nuestro patrimonio natural 
como Bahía Chasco y el san- 
tuario de la naturaleza que 
son sectores que se ven ame- 
nazados por las industrias”, 
declaró Rico. 

Kenssel Rojas, también se 
mostró conforme con el pro- 
grama. “Es absolutamente ne- 
cesario, los vecinos lo deman- 
dan y lo requieren. Es un es- 
pacio que si bien es parte dela 
recreación también es parte 
de poder convivir como co- 
munidad entre vecinos y veci- 
nas; al ir12 viajes, son 12orga- 
nizaciones que se reúnen y 
comparten durante el día”, 
expresó. 

La iniciativa fue también 

respaldada por Rodrigo Rojas, 
quien durante la sesión, co- 
mentó que la comunidad “ha 
bía estado esperando esta 
ciativa, sabemos que es una 
muy buena alternativa para 
las diferentes organizaciones. 
Desde el punto de vista patri- 
monial es importante desta- 
car que Copiapó tiene playa”, 
Sostuvo. 

  

  

“Esperamos darle 
preferencia a niños y 
adultos mayores , 
queson los que más 
lonecesitan” 

Jorge Rojas 
pate. IV Juan Pablo II 

“Antes eran a la pisci- 
na y quedaban dis- 
conformes, en cam- 
biola playa es mejor 
porquees más am- 

Mónica Rojas 
pata IV Los Copihues 

“Estábamos esperán- 
dolo con ansias, es al- 
go que nos ayuda bas- 
tante alas personas 
queno tenemosloco- 
moción” 

Adriana Tapia 
pdtaIIVVEI Salvador 

CALETA PAJONALES 
Por último, cabe destacar que 
durante el concejo el alcalde 
Maglio Cicardini señaló que 

los habitantes de Caleta Pajo- 
nales están muy entusiasma- 
dos con la noticia, ya que es- 
tas iniciativas permiten mejo- 
rar algunos ambientes dela lo- 
calidad. 
La autoridad comunal señaló 
que el gremio de pescadores 
dela caleta “ha solicitado al- 
gunos arreglos que son los lu- 
gares que también vamos a 
utilizar, como una cancha de 
fútbol”, especificó Cicardini. 
Además, el alcalde indicó que 
la playa fuelimpiada luego de 
las marejadas. 
Para finalizar, Cicardini desta- 
có que estos paseos generan 
una microeconomía en la ca- 
Jeta, resaltando así que “Vera- 
no Azul” no solo beneficia a 
los copiapinos, sino también a 
los residentes permanentes 
dela costa de lacomuna. 65 
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